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Nr. 77-ANF der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages 
(4. Session der 16. Gesetzgebungsperiode) 

 
Anfrage 

 
der Abg. Dr. Schöppl und Stöllner an Landesrat Mag. Schnöll betreffend die Mehrkosten für 

Mehrbestellungen im Busbereich zu Beginn des Schuljahres 2020/2021 
 
 
Aufgrund der überfüllten Linienbusse zu Beginn des Schuljahres 2020/2021 mussten sowohl 
am Land als auch in der Stadt Salzburg zusätzliche Verstärkerbusse eingesetzt werden. 
 
In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten die 
 

Anfrage: 
 
Wie hoch waren die Mehrkosten im Busbereich für die Mehrbestellungen seit Schulbeginn bis 
zum 14. Oktober 2020 (wir ersuchen um detaillierte Aufschlüsselung der Kosten insgesamt so-
wie gegliedert nach Bezirk, Woche und eingesetztem Verkehrsmittel)? 
 
 

Salzburg, am 14. Oktober 2020 
 

Dr. Schöppl eh.  Stöllner eh. 
 


